

## 290.588 euros de inversión en las cuatro pedanías de la capital

Las pedanías de Iriepal, Taracena, Usanos y Valdenoches serán objeto de diferentes proyectos de mejora de sus infraestructuras, durante los próximos meses del año 2013

La Concejalía de Servicios Públicos Municipales y de Barrios anexionados, ha presentado el plan municipal de inversiones para las cuatro pedanías de la capital. El montante general de los distintos proyectos que se ejecutarán a lo largo de 2013, asciende a 290.588 euros. A esta cifra, correspondiente íntegramente a las actuaciones relativas al capítulo presupuestario de inversiones, hay que añadir el importe de las llevadas a cabo, entre otros órganos, por el Patronato Deportivo Municipal, lo que supondrá que en el presente año la cifra total invertida en los barrios anexionados ronde los 310.000 euros.

A fin de acomodar el presupuesto disponible a la demanda vecinal, se ha consensuado con los respectivos alcaldes y se han priorizado, las obras que se ejecutan y se ejecutarán en lo que queda de año. El plan municipal de inversiones en las pedanías, contempla las siguientes actuaciones:

En la pedanía de Iriepal se invertirá un total de 85.807 euros, en tres proyectos, uno de los cuales ya está ejecutado. Concretamente, el de mejora de la céntrica plaza de la Libertad. En este proyecto se han invertido 9.281 euros. Además se renovará la pavimentación de las calles Centenera y Lavadero y de las plazas del Ayuntamiento y de la Constitución. Este proyecto tiene un presupuesto de 52.645 euros. Como es habitual en este tipo de

actuaciones, se renovarán aceras, se demolerán bordillos, se instalará nuevo acerado. El tercer y último proyecto será el de la pavimentación de la calle Unión de Castilla. En este caso, la inversión será de 23.880 euros. A estas cifras hay que añadir las mejoras realizadas por el P.D.M., en las pistas deportivas de la pedanía, con un coste de 2.000 euros.

Para la pedanía de Taracena se han destinado 86.643 euros que se destinarán a la renovación integral de las aceras de la avenida de Guadalajara. Entre otras tareas, se contemplará la demolición de aceras actuales y bordillos; instalación del nuevo solado, con los estándares utilizados en similares obras municipales; mejora de la jardinería de la zona, renovación de canalizaciones, etc. Por lo que respecta a sus instalaciones deportivas, el P.D.M. ha realizado obras por valor de más de 10.000 euros, en el frontón de la localidad.

Usanos será objeto de una renovación de la red de alumbrado público, con una inversión de 60.438 euros. Con este proyecto, se pretende renovar y unificar el sistema de alumbrado, "actualmente obsoleto y en mal estado", por el utilizado en el resto de la ciudad, sustituyendo las viejas luminarias por otras más modernas y de vapor de sodio. En total se van a instalar 63 nuevas luminarias, 9 en la carretera de acceso a la localidad, que

son modelo onix, y otras 54, modelo zafiro, se distribuirán por el resto de la localidad. Se sustituirán las canalizaciones y se completará con la adecuación de algún cuadro de mando, con las protecciones y condiciones requeridas en estas instalaciones. Por lo que respecta al P.D.M., se han realizado actuaciones en el campo de fútbol por 3.500 euros y otra de 1.700 euros para una antena que mejora la telefonía móvil de la zona.

Por último para la pedanía de Valdenoches, se contemplan inversiones por importe superior a los 57.700 euros, en dos proyectos, uno de los cuales está en ejecución. Se trata de la mejora de la red de abastecimiento de agua para aumentar la presión de la misma, especialmente en épocas de aumento de demanda, como el verano. Ya el año pasado se hizo alguna actuación, pero con la que se ejecuta ahora es "mejorar definitivamente la presión y el servicio". Este proyecto, ya muy avanzado, tiene un presupuesto de más de 22.000 euros. El resto, 35.619 euros se destinará a la pavimentación de las calles Las Parras y Constitución.

El edil ha enfatizado la importancia de este plan, que busca "no sólo aumentar la calidad de vida de los vecinos de la ciudad, independientemente de donde vivan, sino fomentar también la creación de empleo".

## 80 niños disfrutaron de la primera ludoteca en inglés

Unas actividades que persiguen favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar

Un total de 80 niños con edades comprendidas entre los 3 y los 10 años han participado durante el mes de julio en la ludoteca municipal, que este año por primera vez se ha desarrollado en inglés. La ludoteca lleva organizándose desde hace varios años por parte del Ayuntamiento, pero esta edición ha sido la primera en la que se ha realizado en inglés con el propósito de que los niños no pierdan el contacto con este idioma durante los meses de verano.

De esta manera, el resultado ha sido muy satisfactorio para niños y padres. De hecho, las plazas se han ocupado al 100% y ha existido lista de espera. Por este motivo, la Concejalía de Familia está valorando la posibilidad de seguir desarrollando esta actividad a partir de septiembre. Durante el mes de julio han existido dos turnos, correspondientes a cada una de las quinceñas, y dos niveles. El precio por los quince días ha sido de 15 euros.

Tal y como destacaba el alcalde de Guadala-



El alcalde visitó a los niños en la ludoteca.

jara Antonio Román, durante su visita al Centro Social Los Valles, "ésta es una de las actividades que oferta el Ayuntamiento durante los meses de

verano para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar". Se suma a otras como el campamento urbano o Juegópolis.